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公開する 
情報提供に努め 
日々の活動を 
お知らせします

1
つながる 

on-line/off-lineともに 
会える議員を 
目指します

2
共に考える 
意見交換を通じ 
共に考えます

3

平田まみの姿勢

活動報告 市議会議員 個⼈ 発⾏ 。 意⾒等 、⼩野市議会 個⼈宛 願
致 。 間違 注意 。     連絡先：hiratamami0128@gmail.com

定例会

 令和６年度当初予算の注目ポイント 

・令和６年度は小野市制７０周年！周年関連事業が開催されます 
・DXが一層推進します！経費は高額ですが利便性は高まるか？ 
・旭丘中学校の長寿命化工事や幼稚園の統合再編、小学校のバリ
アフリー化や空調更新などハード整備費用が嵩みます 
・東播磨道や三木スマートIC等の道路ネットワーク整備が進みま
す 
・物価高や人件費の伸びが様々な事業の増額要因となっています 
・市税収入は過去最高並みの約74億円を見込んでいます

個人的！

【おの幼稚園の設立に向け、わか松幼稚園園舎おわかれ会】 
わか松幼稚園園舎を取り壊し、わか松幼稚園と小野東幼稚園を統合再編した新たな幼稚園「おの幼稚
園」を建設するため、わか松幼稚園園舎おわかれ会が開かれました。私も卒園児として寂しい思いはあ
りますが、園児の数が減少する中、市内唯一の未就学児向け公立施設として幼稚園がしっかり機能や役割
を果たせるよう注視していきたいと思います。

https://hiratamami.com

	平田まみ 活動報告  vol.24          発行：小野市議会議員 平田真実                発行：平田真実後援会
	メールやSNSのメッセージ等で、小野市内での生活のお困りごとなど、幅広くご意見をお受けしています。 hiratamami0128
	@gmail.com
	小野市の人口はどうなっていく？



